
Frauenkreis fährt drei Tage nach Barcelona 

Hottinger wählen Vorstand. 

RICKENBACH-HOTTINGEN (csi). Viel hat der Frauenkreis Hottingen in den 
vergangenen zwei Jahren auf die Beine gestellt. Höhepunkt war die Feier des 35- 
jährigen Bestehens des Vereins im Rahmen des Suserfestes im Oktober 2017. In der 
Hauptversammlung am Freitag sprachen die Damen ihrem bewährten Vorstand um die 
Vorsitzende Petra Schlachter auch für die kommenden zwei Jahre das Vertrauen aus. Im 
Rahmen des Suserfestes im vergangenen Oktober feierte der Frauenkreis sein 35-
jähriges Jubiläum. Viel Lob gab es dabei für die Aktivitäten der Damen, und vier 
Gründungsmitglieder konnten geehrt werden.

Viel steht in jedem Jahr auf dem Programm des Frauenkreises. Da sind unter anderem 
das jährliche Suserfest, die zweimal jährlich angebotene Kinderkleiderbörse, der 
Kinderball an Fasnet, der Adventsbasar, im vergangenen Jahr verbunden mit einem 
Suppensonntag, und die Ausrichtung des Umtrunks anlässlich des Patroziniums der 
Herz-Jesu-Kapelle. Seit der Gründung sorgt der Frauenkreis für den Blumenschmuck der 
Kapelle. Zudem werden Blumenkästen an der Murgtalbrücke und einige Beete bepflanzt. 
Da kam die Spende der Sparkasse Hochrhein in Höhe von 1500 Euro gerade recht, denn 
in diesem Jahr müssen sämtliche Blumenkästen erneuert werden. Und auch ein Baum 
soll gepflanzt werden. Aber es wird nicht nur gearbeitet, sondern auch gefeiert. In 
diesem Jahr soll es drei Tage nach Barcelona gehen.

Großer Wert wird auf Spenden gelegt, im Jahr 2016 wurde der Kindergarten bedacht, als 
es um die Anschaffung von Spielgeräten ging. Aus den Reihen der Versammelten wurde 
angeregt, die Typisierungsaktion zugunsten einer an Leukämie erkrankten jungen Frau 
aus der Raumschaft zu finanziell zu unterstützen, ein Vorschlag der wohlwollend 
aufgenommen wurde und nun im Vorstand beraten wird.

Die Damen schenken ihrem bewährten Vorstand auch weiterhin das Vertrauen. Die 
Vorsitzende Petra Schlachter, ihre Stellvertreterin Manuela Schlachter, Schriftführerin 
Traudel Stoll und Kassierin Gudrun Strittmatter wurden im Amt bestätigt. Gemeinderat 

Von 
Di, 24. Juli 2018 

Christiane Sahli

Rickenbach 



Lorenz Maurer informierte über den Fortschritt in Sachen Sanierung der Vereinshalle 
und das Vorhaben, Bürger und Vereine an einen Tisch zu bringen, um ein gemeinsames 
Konzept für die Zukunft des Ortes zu erstellen. 
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